

Baptême de Eliane-Manon

Cette année, la cérémonie de la veillée de Pâques avait lieu dans notre paroisse à Tannay et a été embellie par la présence de Manon jeune fille de 18 ans qui se préparait à recevoir les Sacrements du Baptême et de l'Eucharistie.

Manon a suivi scrupuleusement le parcours prévu pour les catéchumènes sous la responsabilité de Père Jean-Marie.

Elle a été très heureuse de l'accueil chaleureux de toute la communauté paroissiale dès les premières participations aux messes dominicales.

Le soir tant attendu de sa rencontre avec le Christ dans les sacrements du Baptême et l'Eucharistie, Manon était radieuse, entourée et soutenue par sa famille et ses amis

Cette joie a été ressentie par toute l'assemblée.

Au moment où l'eau a coulé sur la tête de Manon, l'émotion était perceptible.

La grâce du baptême nous a envahis.

Merci aux Père Jean-Marie et Père Michel pour leur soutien et le suivi pendant tout le parcours, cela a permis à Eliane-Manon de devenir un enfant de Dieu. Je remercie Eliane-Manon de m'avoir choisie pour l'accompagner pour suivre sa préparation. Je ne pensais pas que ça serait si passionnant, c'est pour moi un vrai cadeau, cela m'a aussi permis de suivre un chemin d'approfondissement de ma propre foi. Que le Seigneur guide et protège Eliane-Manon tout au long de sa vie et qu'Il la comble de ses grâces.

Clara